立花あまの里便り

2025年3月 第109号 特別養護老人ホーム立花あまの里 TEL06-6434-5050



デイサービスでは、なんとつつ!! 節分女子プロレスが開催され、皆様の応 援のおかげで白熱した試合になりました! 季節の行事を通して、充実した日になれ ば嬉しいです。

また、楽しい企画をお楽しみに♪



いよいよ福娘登場の 鬼退治が始まります!

福娘VS鬼

さぁ! 試合のゴング が鳴ります



鬼を倒し、しっぽの風船 を割れば勝利です 福娘! がんばれー









節分女子プロレス



皆で勝者の発表を 待ちます ドキドキ





豆を投げて鬼退治

をしましょう!









ご利用者様 声援ありがとうございました。おかげで大盛り上がりの1日になりました。 そして、デイ職員 筋肉痛になってなければいいですが・・(笑)。お疲れさまでした。



デイサービス

いつも立花あまの里をご利用いただきましてありがとうございます。 2月に入り寒波が到来しています。

デイサービスでは「1富士2鷹3茄子」の壁画やデイ職員見立ての謹賀新年ポスター を利用者様に作って頂き、新年早々飾らせて頂きました☆壁が明るい雰囲気で皆様 も目で楽しんで頂けたかと思います!

また職員手作り「福笑い」や「羽子板」もレクの一環で楽しんで頂きました☆ 「ヤダ~こんな顔になっちゃった~!!」と初笑いが飛び交い、 いつもは静かな利用者様も羽子板では本気モードに…(笑)

2025年今年もこのように皆様と楽しく過ごしていきたいと思っています。 体調などお気をつけてお元気にこれからもお越しくださいね。











医務便り

暦の上では春とはいえ、まだまだ寒気からぬけません。 2月となりましたが、まだまだ新型コロナウイルスやインフルエンザ、 ノロウイルスといった様々な感染症が流行する季節です。 引き続き職員、利用者様共に手洗いやうがい、手指消毒を徹底し、 日々の体調管理やお部屋の換気などといった感染症対策に努め ていきます。

まだまだ寒い日が続くと思いますが、体調を崩されませんよう、お 身体に気をつけてお過ごしください。

春が近づいてまいりましたがまだまだ寒い日が続きます。 今年は寒冬とのことでしたが雪をあまり見かけませんでしたね。 皆様お元気でお過ごしでしょうか。



季節の花で施設を彩ろう、とのことで梅の花に模した折り紙を施設内に飾りつ けました。

当施設のご利用者様にもお力添え頂きまして、一つ一つ丁寧に織りあげてい ます。

もちろん本物ではありませんが、室内でも鮮やかな色が加わるだけで少し華 やかな気持ちになります。

当施設の近所には毎年キレイな梅の花を咲かせる場所があります。 今年はまだ咲いていませんが開花時にはどんな色をみせてくれるのか、今か ら楽しみにしています。





ショートステイ

2025年のショートのお正月には、利用者さんと一緒に昨年 末に作成した今年の干支の貼り絵を飾り付けたり、福笑い や書初めなどをして楽しみました。













色とりどりの色紙で貼り絵を作成!! 2Fエレベーターホールで展示しておりますので、 ご面会の際には是非ご覧ください♪

